



Home > Global

30 April Jadi Hari Jazz Sedunia, Musik yang Mempromosikan Perdamaian



Liputan6.com

30 Apr 2020, 13:54 WIB ▾

Share
12

Grup musik Tropical Transit by Night tampil pada hari pertama Jazz Gunung 2018 di Kawasan Gunung Bromo, Jawa Timur, Jumat (27/7). Jazz Gunung Bromo ke sepuluh ini menampilkan sejumlah pemusik jazz tanah air dan mancanegara (Liputan6.com/HO/Ridhwan Siregar)

Liputan6.com, Jakarta Pada November 2011, Organisasi Pendidikan, Ilmu Pengetahuan, dan Kebudayaan PBB (UNESCO) secara resmi menetapkan 30 April sebagai Hari **Jazz** Sedunia. Penetapan itu untuk menyoroti jazz dan peran diplomatiknya menyatukan orang-orang di seluruh penjuru dunia.

Hari Jazz Sedunia diketuai dan dipimpin Direktur Jenderal UNESCO Audrey Azoulay dan pianis jazz Herbie Hancock. Herbie juga merupakan Duta Besar UNESCO untuk Dialog Antarbudaya dan Ketua the Herbie Hancock Institute of Jazz.

Institut ini merupakan organisasi nirlaba utama yang bertugas merencanakan, mempromosikan, dan memproduksi perayaan Hari Musik Jaz Sedunia tiap tahun.

Dikutip dari laman *Jazz Day*, Kamis (30/4/2020), Hari Jazz Sedunia dianggap telah menyatukan komunitas, sekolah, artis, sejarawan, akademisi, dan penggemar jazz di seluruh dunia untuk merayakan dan belajar tentang jazz dan akarnya, masa depan, dan dampaknya. Selain itu juga untuk meningkatkan kesadaran akan perlunya dialog antarbudaya dan saling pengertian, serta memperkuat kerja sama dan komunikasi internasional.

Setiap tahun pada 30 April, bentuk seni internasional ini diakui untuk mempromosikan perdamaian, dialog antarbudaya, keanekaragaman, dan penghormatan terhadap hak asasi manusia dan martabat manusia; memberantas diskriminasi; mempromosikan kebebasan berekspresi; mendorong kesetaraan gender; dan memperkuat peran pemuda dalam memberlakukan perubahan sosial.



Cape Town, Afrika Selatan | <https://www.instagram.com/p/BOs1d0uA-bc/>

Cape Town, Afrika Selatan telah ditetapkan sebagai Kota Tuan Rumah Global untuk Hari Internasional Musik Jazz 2020, dengan program pendidikan ekstensif dan kegiatan penjangkauan komunitas yang direncanakan.

Namun sayangnya akibat Virus Corona COVID-19, perayaan Hari Jazz Sedunia ini tertunda, namun jangan khawatir karena konser ini akan dilakukan secara virtual. Konser Global marquee, yang dimulai pukul 3.00 ET di jazzday.com, akan menampilkan pertunjukan streaming dari bassis Marcus Miller (AS), pianis Lang Lang (Cina), pemain saksofon Igor Butman (Rusia), vokalis Youn Sun Nah (Korea Selatan), dan bassis Alune Wade (Senegal), di antara pemimpin dunia lainnya dalam genre ini, seperti yang dikutip dari *NPR*.

Reporter: Yohana Belinda